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! ! ! ! !月 "#日，备受上海彩民关注的体育
彩票高频游戏“$$选 %”即将重新包装上
市。“$$选 %”有哪些亮点？提高返奖率后与
原来的游戏有什么不同？彩民朋友如何投
注“$$选 %”？带着这些问题，记者专访了市
体彩中心主任陈强。

记者! 上海曾于 !"#$年 %月 !&日上

市了高频游戏!$$选 '"#这次则是重装上

市#请问新!$$选 '"较之以前有什么不同$

陈强!新的“$$选 %”最大变化是返奖
率提高，从原来的 %&'提高到 %!'。返奖
率的提高使“$$选 %”各玩法的单注奖金大
幅上涨，平均增幅约 $('，给彩民带来直
接的实惠。再一个变化是销售时间较以前
延长一个小时，每天的开奖次数也由原来
的 )(次增加到 (*次。

记者!请介绍一下高频游戏!$$选 '"%

陈强!“$$选 %”始于山东，经过近几年
的推广与发展，深受广大彩民喜爱，已经成
长为国内快开彩票游戏的第一品牌。“$$

选 %”数字少、奖项多、中奖面宽，$&分钟开
奖一次，具有“好选、好玩、好中、实惠”的特
点，每期开奖结果通过视频方式通知各销
售终端，在销售现场即可得知开奖结果，实
现了即买即开、即开即兑。该玩法最大的亮
点是“+元也能买复式”，彩民花 "元钱最
多可买 (个号码，相当于 "元钱即可买一
张几十元甚至上百元的复式彩票，不但节
约了投注资金，还增加中奖的机会。

记者! 是不是所有销售网点都可以销

售!$$选 '"#市体彩中心对销售!$$选 '"的销售网点有什

么要求$

陈强!我们对销售“$$选 %”的销售网点提出了严格要
求，并不是所有网点都可以销售“$$选 %”。我们选择了约
!&&家网点销售“$$选 %”，这些网点分布在全市各个区县，
网点地址我们会公布在上海体彩网上。

本报记者 黄永顺
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! ! ! ! %&比 ,&，中国国奥男篮昨晚不敌
日本队，无缘亚洲杯四强。赛后总结本
场比赛时，国奥领队张雄表示：“这场
比赛我们防守上做得不错，只让对手
得了 ,&分。但是自己进攻做得不好，
场上失误太多，这也是因为队员太年
轻，在经验上确实不如对手。”
全场比赛，国奥队共被吹罚 +$次

犯规，日本队是 $-次；在罚球方面，国
奥队获得 !次，对手是 $)次；在失误
方面，国奥队是 "&次，日本队只有 !

次……从这些数据看，东道主日本队
主场优势明显，不过在张雄看来，这场
失利并非因为裁判因素。"我们犯规

多#失误多$主要还是自身原因$像一

些走步%撞人%传球失误等$是自己做

得不够好& '张雄表示$赛后教练组总

结下来$ 认为当值裁判不是国奥队失

利的主要原因$"只能说$ 裁判对我们

该吹的都吹了$但并未瞎吹& '

昨晚这场比赛，国奥队全场失误
"&次，被对手利用这些失误得到 $*

分，这也成了左右比赛胜负的关键因
素。“队员失误多，还是因为年轻经验
少，另外在技术方面也不够成熟，这些
都是成长过程中必须付出的代价。”张
雄表示，这次亚洲杯中国队之所以派
出国奥队，目的就是为 "&$,年奥运会
选拔人才，“从锻炼队伍的角度讲，我
们还是很有收获的，队员们通过和成
年队的比赛获得了一些经验，此外我
们也发现了一些问题，这些都有助于
他们的成长。”

之后的 %.(名排位赛，国奥队将
再次挑战之前战胜过自己的黎巴嫩
队。“客观来说，对手的实力也在我们
之上，我们要做的就是摆正位置调整
心态，在比赛中把自己的长处打出
来。”张雄透露，昨晚教练组已经把比
赛情况向篮协做了汇报，对于接下来
的比赛，篮协要求放手去拼，“只要打
一场进步一场，我们这次比赛就达到
了锻炼目的。”

本报记者 李元春

国奥男篮不敌日本无缘亚洲杯
四强，赛后领队张雄作了总结———

防守比较成功
失误还是太多
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